

KPU Luwu Utara Rapat Koordinasi Peningkatan SDM di Rongkong

Editor Jus - LUWUUTARA.INDONESIASATU.ID

Sep 12, 2023 - 06:42



KPU Luwu Utara

LUWU UTARA - Dalam rangka mempersiapkan Pemilihan Umum (Pemilu) tahun 2024, Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Luwu Utara (Lutra) menggelar Rapat Koordinasi peningkatan kapasitas Sumber Daya Manusia (SDM) serta Partisipasi dan Hubungan Masyarakat bagi panitia badan Adhoc

Hadir dalam kegiatan Ketua dan Anggota PPK, Sekretariat, Ketua dan Anggota PPS dan jajaran sekretariat se Kecamatan Rongkong. Kegiatan ini berlangsung di aula sekretariat PPK Kecamatan Rongkong sabtu, (9/9/2023)

Anggota KPU Lutra divisi Parmas dan SDM Mahlisa mengatakan kegiatan ini sebagai bentuk upaya menambah motivasi bagi penyelenggara adhoc dan peningkatan kapasitas untuk memahami tugas dan wewenang masing-masing berdasarkan tingkatan.

"Jadi penting untuk dipahami dan terus menjadi perhatian semua, bahwa sebagai penyelenggara pemilu kita dituntut untuk memaksimalkan kerja kita dengan tetap menjaga integritas," ungkapnya.

Mahlisa melanjutkan bahwa peningkatan kapasitas dan pengetahuan kepemiluan sangat penting bagi seluruh penyelenggara badan Adhoc disetiap tingkatan, karena tidak menutup kemungkinan ada masyarakat disekitar kita bertanya hal terkait informasi tahapan pemilu.

Dalam rakor Mahlisa juga menyinggung tentang tahapan kampanye yang dimulai pada tanggal 28 November 2023-10 Februari 2024 dengan adanya putusan MK terkait diperbolehkan melakukan kampanye difasilitasi publik.

"Kita masih menunggu hasil revisi Peraturan Komisi Pemilihan Umum tentang kampanye oleh KPU Republik Indonesia pasca putus MK , jadi kita belum bisa memberikan informasi secara utuh tentang kampanye," terang Mahlisa.

Dalam rakor tersebut Mahlisa juga mengajak kepada seluruh jajaran PPK dan PPS untuk terus melakukan sosialisasi peningkatan partisipasi dan pendidikan pemilih kepada masyarakat dengan mengajak untuk memastikan apakah sudah terdaftar sebagai pemilih dan menjelaskan sembilan syarat pindah memilih dan mengaktifkan posko pelayanan pindah memilih.

Mahlisa berharap melalui forum koordinasi ini membuka ruang diskusi untuk menambah pengetahuan dan semangat serta membangun sinergi dalam rangka mewujudkan suksesnya pemilu serentak yang akan digelar 14 februari 2024 mendatang.

Turut hadir dalam kegiatan Komisioner KPU Lutra divisi Hukum dan Pengawasan Umumg Kallang, divisi Teknis Pemilu Mahsyar dan Staf. (ril)